

Hannah Weber, geboren 1979 in Hannover, erhielt ihren ersten Cello Unterricht im Alter von sieben Jahren. Sie studierte bei Klaus Heitz, Bernhard Gmelin und Truls Mørk.

Sie gewann Preise beim Bundeswettbewerb „Jugend musiziert“ und beim „Concerto Competition“ in Greensboro/USA.

Als Solistin konzertierte sie in Deutschland, Ungarn, Spanien, den USA und Norwegen u.a. mit dem European Union Chamber Orchestra, dem Oslo Symphonieorchester und der Philharmonica Hungarica.

Sie war Stipendiatin bei zahlreichen Stiftungen und erhielt Auszeichnungen wie z.B. der Niedersachsenpreis für Nachwuchskünstler.

Seit 2007 ist Hannah Weber stellvertretende Solo Cellistin der Bremer Philharmoniker.